

ALBA-TCP: Primer Ministro de Granada, la cooperación y la solidaridad son pilares fundamentales del ALBA



Keith Mitchell

La Habana, 14 dic (RHC) Keith Mitchell, primer Ministro de Granada manifestó que es un gran honor estar presente en esta reunión representado a su pueblo.

Recordó en que la década del 80 cuando visitó Cuba, Fidel le dijo que era hombre muy valiente por llegar en Cuba en un momento tan complejo; pero, ratificó que acercarse a Cuba y a la Caricom fue una decisión correcta.

Destacó que Estados Unidos comete un gran error en continuar la hostilidad contra Cuba. Agradeció a la Isla por la profunda hospitalidad y calidez de su pueblo cada vez que ha visitado la Mayor de las Antillas, y además por la ayuda brindada a su país, junto a Venezuela, para enfrentar la pandemia de la COVID-19 y el apoyo cuando su nación ha sido devastada por desastres naturales. «No puedo olvidar su solidaridad, a pesar de los problemas internos que tienen», expresó.

Ratificó el compromiso de su país con los principios del ALBA y en trabajar unidos para resolver problemas comunes. «Granada se unió al Banco del ALBA porque estaba convencida de los beneficios que traería», dijo.

Entre los desafíos comunes subrayó el cambio climático y fortalecer la organización a través de la cooperación, «necesitamos más integración para lograr los beneficios económicos que nuestros pueblos merecen». Debemos guiarnos por el enfoque de la unidad», reiteró.

Habló, además, sobre la necesidad de la unidad entre los países del Caribe, y la designación de esa zona como especial en aras de proteger sus ecosistemas. Instó a levantar el bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba, y recordó que siempre que tiene la oportunidad solicita la eliminación de esta criminal política. Denunció, también, la inclusión de Cuba en la espuria lista de países que patrocinan el terrorismo.

«Debemos garantizar el desarrollo sostenible de nuestros pueblos, la cooperación y la solidaridad son pilares fundamentales de esta organización», planteó. Abogó por la concreta implementación de los Acuerdos de París en cuestión del cambio climático y por promover la ciencia y la tecnología y profundizar los lazos comerciales.

Celebró las iniciativas del ALBA en materia de Salud y reconoció el valor de las integraciones, fortaleciendo la comunicación pueblo a pueblo. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279799-alba-tcp-primer-ministro-de-granada-la-cooperacion-y-la-solidaridad-son-pilares-fundamentales-del-alba>



Radio Habana Cuba